
令和２年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月９日）

４－１

自 由 民 主 党 ２９番 遊 佐 久 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 移住・定住の推進について

１ 「ウィズコロナ」の状況が続く中、移住・定住をどのよ 知 事 地 域 振 興 課

うに推進していくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、空き家や遊休施設を活用した移住・定住の促進に 企画調整部長 〃

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、感染症に関する差別や偏見の防止に向けた啓発に 生活環境部長 男 女 共 生 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、インフルエンザとの同時流行に備え、冬季の感染 保健福祉部長 地 域 医 療 課

防止対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、感染症の影響を踏まえ、地域密着型プロスポーツ 企画調整部長 地 域 政 策 課

をどのように支援していくのか尋ねたい。

三 福島県子どもを虐待から守る条例について こども未来局長 児 童 家 庭 課

１ 児童虐待防止に向けた県の新たな取組について尋ねた

い。

２ 県は、児童相談所職員の質の向上にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。

四 介護人材の確保について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、介護福祉士養成施設の支援にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 原木しいたけの生産振興について 農林水産部長 林 業 振 興 課

１ 県は、原木しいたけ生産者の賠償請求手続や原木確保の

負担軽減にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、原木しいたけの露地栽培の再開にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

六 教育の振興について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、アクションプランの成果を踏まえ、教

職員の多忙化解消にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県教育委員会は、公立小中学校におけるいじめ対策にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

国道３４９号二本松市杉沢地内について、整備状況と今後

の見通しを尋ねたい。


